Конкурс Альянса по сохранению сайгака 2023 года для молодых лидеров в области охраны природы
Форма заявки (форма на английском языке ниже)
 
Заявка на конкурс должна подаваться самим(и) претендентом(ами) на премию. Возраст кандидатов должен быть в пределах от 12 до 30 лет. Проект должен реализовываться или в стране ареала сайгака (Казахстан, Россия, Узбекистан, Монголия) или в стране потребителе продуктов сайгака (включая Китай, Сингапур, Вьетнам, Малайзию).
Для подачи заявки, пожалуйста, ответьте на вопросы ниже и отправьте вашу заявку (только на английском или русском языках) на электронный адрес: saigaalliance@gmail.com.
Заявки на конкурс принимаются до 1 мая 2023 года.
1.      Имя и контактная информация. Если заявка подается от группы, то, пожалуйста, назовите ее руководителя (включая электронный адрес, номер телефона и адрес):
2.      Дата рождения:
3.      Если вы не достигли 18-летнего возраста, то, пожалуйста,  представьте данные вашего совершеннолетнего представителя, включая его электронный адрес и телефон.
4.      Если заявка подается от группы, то, пожалуйста, перечислите всех членов вашей группы, указав их возраст.
5.      Учебное заведение либо занимаемая в настоящее время позиция или должность, включая название организации:
6.      Пожалуйста, опишите ваш опыт в деле охраны окружающей среды на сегодняшний день (не более 200 слов):
7.      Почему вы хотели бы получить эту премию (не более 200 слов):
8.      Над чем бы вы хотели работать в рамках проектов Альянса по сохранению сайгака на период действия премии? (не более 200 слов)
9.      Опишите в вкратце ваш рабочий план (не более 200 слов):
10.  Каковы долгосрочные цели вашей карьеры (не более 200 слов):


SCA 2023 Young Conservation Leaders award 
Application form

The Young Conservation Leaders award must be applied for by the candidate(s) themselves. Candidates must be aged 12-30 and live within a saiga range state (Kazakhstan, Mongolia, Russia, Uzbekistan) or a consumer country (including China, Singapore, Malaysia, Vietnam). 

In order to apply for an award, please answer the questions below and submit your application, (in English or Russian only) to saigaalliance@gmail.com. If you are a group please nominate a leader, who should fill in the form on behalf of the whole group.

The closing date for submission is May 1st, 2023. 


1. Name and contact details (including email, telephone and address): 
2. Date of birth: 
3. If you are under 18 please list your nominated adult including email, telephone:
4. If you are a group please list all members and their ages:
5. Current position or employment, including name of your institution: 
6. Please explain your experience of conservation to date (<200 words): 
7. Why would you like to receive this award (<200 words): 
8. What saiga conservation activities would you like to work on with the SCA during the award period (<200 words)
9. Briefly outline your work plan, with costs, activities and timings (<200 words): 
10. What are your longer term career goals (<200 words):


